



MARÍA MARTÍNEZ DÍAZ, SARA GARRIDO MARTÍNEZ Y JESÚS ROMERO SERRANO, PREMIADOS EX AEQUO CON EL “X GALARDÓN DE HONOR DE LA MÚSICA EL BONILLO 2024”

La Parroquia Santa Catalina de El Bonillo fue el escenario en el que se desarrolló el pasado sábado 30 de noviembre la jornada central de las actividades organizadas por la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de El Bonillo y la Escuela y Banda Municipales de Música de nuestra localidad con motivo de la conmemoración de la Festividad de Santa Cecilia, patrona de la música, con la celebración del Concierto Extraordinario en su honor a cargo de la Banda Municipal de Música. Durante la celebración de dicho concierto se entregó el X Galardón de la Música El Bonillo 2024, que este año recayó ex aequo en María Martínez Díaz, Sara Garrido Martínez y Jesús Romero Serrano. Así mismo, también se reconoció a Miguel Morcillo Martínez como Alumno Destacado 2024 de la Escuela Municipal de Música.



El acto, conducido por M^a Teresa Escudero Castellanos, concejala de educación, contó con la presencia del Alcalde de El Bonillo, Juan Gil Gutiérrez, quien, junto con el director de la Banda Municipal de Música de El Bonillo, Daniel Tévar Sahuquillo, y el Presidente de la Asociación Musical Stmo. Cristo de los Milagros, Antonio Fernández Guija, fueron los encargados de entregar el Galardón de la Música de este año 2024 a los premiados. También estuvieron presentes en el acto diferentes miembros del equipo de gobierno del Ayuntamiento de El Bonillo, además de representantes de distintas asociaciones municipales.

Estos premios fueron concedidos por unanimidad, y el jurado destacó, entre otros méritos, que tod@s l@s galardonad@s habían aprobado la oposición y obtenido plaza de Magisterio en la Especialidad de Música. Además, destacaron de tod@s ellos sus raíces de formación musical en la Banda y Escuela Municipales de Música de El Bonillo que siempre han llevado a gala, poniendo en valor la calidad de la enseñanza musical en nuestra localidad más allá del ámbito local o provincial; su contribución y trabajo para la puesta en valor de nuestra Banda y Escuela Municipales de Música, tanto a nivel personal como académico, y su labor interpretativa como miembros de la Banda; y la colaboración durante su trayectoria como músic@s en el desarrollo de eventos de difusión musical.

En su intervención, Juan Gil Gutiérrez destacó el orgullo que supone el hecho de que l@s galardonad@s tuvieran sus raíces musicales tanto en la Banda como en la Escuela Municipal de Música de El Bonillo, y que apoyados en esa formación musical, dieran los pasos necesarios para convertirse no solo en músicos consolidados, sino que a través de su labor docente, pudieran contribuir a difundir e inculcar los múltiples valores positivos que tiene la música tanto en la educación como en la



vida en general, destacando la unanimidad con la que el jurado había tomado la decisión de otorgarles el Galardón de la Música en esta décima edición.

Tampoco quiso dejar pasar la ocasión de poner en valor, una vez más, la calidad musical de nuestra Banda Municipal de Música, y el trabajo realizado tanto por sus componentes como por su director, Daniel Tévar Sahúquillo, en una formación renovada y que estaba nutrida muy especialmente de la cantera de alumn@s de la Escuela Municipal de Música, lo que hablaba muy a las claras de lo acertado de la apuesta del equipo de gobierno de El Bonillo por apoyar la formación musical, y la estupenda labor que se viene realizando en el conjunto de la enseñanza musical en El Bonillo por parte de profesores y equipo directivo.

El Alcalde de El Bonillo también felicitó a Miguel Morcillo Martínez, músico y componente además de la Banda Municipal de Música, que este año ha sido galardonado como Alumno Destacado 2024 de las Escuelas Municipales de Música de la Diputación Provincial de Albacete, reconocimiento que premia su trabajo y esfuerzo en la Escuela Municipal de Música de El Bonillo, con la entrega de un pequeño recuerdo conmemorativo de ese premio por parte del Párroco de El Bonillo, Juan Molina Ródenas.

Por su parte, l@s galardonad@s coincidieron en su agradecimiento al jurado por la concesión de esta distinción, que suponía un enorme orgullo para ell@s, y que seguirán desde su labor como profesor@s de música poniendo en valor el nombre de El Bonillo y su Escuela y Banda Municipales de Música, y la labor que desde ellas se realiza de fomento de la cultura musical.

El público pudo disfrutar de un gran concierto de la Banda Municipal de Música de El Bonillo, que bajo la dirección de Daniel Tévar ofreció un emotivo concierto con la interpretación del pasodoble “Feria de Julio”, de Fernando Bonete; “La Gracia de Dios”, de Ramón Roig; los pasajes III (La Ascensión) y IV (Paraiso) de “La Divina Comedia”; “Suspiros de España”, de Antonio Alvarez; y “Bonaparte”, de Otto Scwarz.

